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INTERROGAZIONE risposta orale e scritta  

 
SERVIZIO POLIZIA MUNICIPALE NOTTURNA : CHE FINE HA FATTO ? 

 
Premesso che:  come da articoli di giornali  allegati il Sindaco Cavicchioli aveva le idee ben chiare 
nel maggio 2014 su come affrontare i problemi di ordine pubblico generati dalle migliaia di giovani 
che invadono il rione Riva durante i fine settimana . 
 
Tenuto conto che :   nel mese di dicembre 2014 dopo pochi mesi di governo della Città il Sindaco 
Cavicchioli si faceva fotografare in piazza S.G.Bosco durante la serata inaugurale del servizio 
sperimentale di Polizia Municipale Notturno e nei giorni successivi veniva dato ampio spazio a 
questa iniziativa dell’amministrazione.  
 
Ricordando che :  i consiglieri della minoranza  avevano fatto i complimenti alla Giunta Cavicchioli 
per aver dato un segnale ai cittadini del rione  Riva e alla città dando un servizio che qualsiasi città 
capoluogo di provincia DEVE avere garantendo nei fine settimana la pattuglia fino alle 4 di notte . 
 
Riletavo che :   dopo 2 week end  il servizio viene sospeso. Viene ripreso con il progetto Biella 
Città Sicura  che è però a “scadenza” e dura pochi mesi nel 2015 . 
 
Verificato che :  
-nel corso del 2016 e del 2017 il servizio di Polizia Municipale notturno non viene riproposto 
-nonostante la Convenzione con la Polizia Municipale di Gaglianico ad oggi oltre a non effettuare il 
servizio notturno non si riesce addirittura a garantire  la pattuglia tutti i giorni fino alle 24 . 
 
Si interrogano il Sindaco e l’Assessore competente : 
 
- Che fine ha fatto il Serivizio di Polizia Municipale notturno a Biella ? 
- Quanto è costato ai cittadini il progetto Biella Città sicura ?  
- Quanti servizi notturni sono stati fatti e quante contravvenzioni e quanti controlli sono state fatti 
durante il progetto Biella Città Sicura ?  
- Quanti servizi notturni sono stati fatti nel corso del 2016 ? 
- Quanti servizi notturni sono stati fatti nel corso del 2017 ? 
- E’ vero che ad oggi la Città di Biella non riesce a garantire TUTTI i giorni il servizio di Polizia 
Municipale fino alle 24 ?  
 
 
 

I consiglieri della lista Civica Biellese 
        
         Paolo Robazza 
         Donato Gentile 
         Pietro Barrasso   
         Federico Maio  
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DAL SITO NEWSBIELLA.IT ( IN CAMPAGNA ELETTORALE  2014 ) 

| GIOVEDÌ 08 MAGGIO 2014, 08:21 

Cavicchioli: "Sbagliato confondere i teppisti con i locali della movida" 

CondividiFacebookTwitterGoogle+PrintWhatsAppEmail 
Il candidato sindaco della coalizione Biella in Comune interviene sui recenti problemi 
legati alla vita notturna. "Da sindaco istituirei un pattugliamento dei vigili urbani e 
allargherei la zona a traffico limitato" 

 

“In Riva bisogna distinguere tra i problemi di ordine pubblico e i locali che lavorano nel quartiere. Legare i 
fatti di cronaca alla presenza dei locali stessi, come fa oggi il sindaco, è offensivo per chi li gestisce e fa 
sì, a spese proprie, che dentro e nelle immediate vicinanze la situazione sia sempre sotto il maggior 
controllo possibile". A intervenire sui recenti problemi legati alla movida di Riva è il Candidato sindaco 
della coalizione Biella in Comune Marco Cavicchioli. 

“Il problema di vandali e teppisti va affrontato con il piglio e i mezzi di chi di ordine pubblico si occupa - 
prosegue Cavicchioli -, ovvero da polizia e carabinieri in primis, perché le strade di Biella siano sicure a 
qualsiasi ora del giorno e della notte per chiunque voglia divertirsi, uscire a ballare o a bere una birra o 
portare a spasso il cane”. Per quel che riguarda invece le proteste di chi risiede nel quartiere. “Bisogna 
trovare, come è successo spesso a Biella e non solo in rioni frequentati soprattutto nelle ore serali, un 
equilibrio tra le esigenze dei locali e di chi li frequenta e quelle di chi abita nei dintorni che non 
necessariamente vuole restare sveglio così a lungo come i giovani che si divertono”. 

Cavicchioli ipotizza anche una possibile soluzione: “Da sindaco riprenderei una 
proposta che dai banchi dell'opposizione di centrosinistra era arrivata in consiglio 
comunale, e cioè l'istituzione di un pattugliamento dei vigili urbani che, in sostegno 
alle forze dell'ordine, possano vigilare sulla zona e, nel concreto, far rispettare la 
zona a traffico limitato laddove esiste nel quartiere. A questo proposito, allargherei 
la zona vietata alle vetture in orario notturno, per far sì che ci si sposti soprattutto a 
piedi nella zona dei locali, anche oltre via Italia. E, in collaborazione con i gestori, 
verificherei il rispetto delle ordinanze, come quella sul divieto di uscire dai locali 
con bicchieri o bottiglie di vetro, e dei parametri di insonorizzazione”. 

 

 

 



PIAZZA S.G.BOSCO  SABATO 20/12/2014 ORE 24 CIRCA :  

Il Sindaco Cavicchioli insieme al Neo Comandante Migliorini , all’assessore La 

Malfa inaugurano il servizio di polizia Municipale Notturno  
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PROFILO FB ASSESSORE ALLA POLIZIA MUNICIPALE STEFANO LA MALFA 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

 



 

DAL SITO  BIELLA CRONACA  

 

 
SICUREZZA E PREVENZIONE 

Ora una «Movida» più sicura 
Da stanotte in Riva presenti pattuglie dei vigili urbani. L'assessore La Malfa: «Istituiamo questo servizio, che vuol 

essere una presenza discreta per offrire più sicurezza». 

REDAZIONE (ALP) venerdì 19 dicembre 2014 - 12:43stampacommenti 

 
Movida (© ) 

BIELLA - Fa il suo esordio questa sera, il servizio delle pattuglie notturne della polizia 

municipale in città. Le date già previste per l’uscita degli agenti sono quattro: venerdì 19, 

appunto, sabato 20 e venerdì 26 e sabato 27 nel fine settimana successivo. Il lavoro degli agenti 

si concentrerà nelle strade della cosiddetta «movida», ovvero soprattutto nella zona di Riva 

dove, storicamente, accadono ogni tanto episodi di microcriminalità. 

LA MALFA: PRESENZA DISCRETA - «Era un impegno che avevamo preso fin dalla 

campagna elettorale - sottolinea l’assessore Stefano La Malfa -. Con la collaborazione di tutti, 

dal personale al nuovo comandante Migliorini, e con il coinvolgimento anche del sindaco 

Cavicchioli che è intervenuto in prima persona, istituiamo questo servizio, che vuol essere 

una presenza discreta per offrire più sicurezza, ferme restando le peculiarità di tutela 

dell’ordine pubblico, che sono in capo alle forze di polizia e di carabinieri». Le prime due 

settimane serviranno anche a rendersi conto sul campo della situazione e delle effettive 

necessità. «Sono dati che ci saranno utili per impostare il lavoro per il 2015 - aggiunge La 

Malfa -. Per questo abbiamo in mente una ristrutturazione più generale del servizio. Capire 

quali siano gli orari in cui è più utile il presidio o il numero di persone necessarie fornirà 

dettagli importanti per programmare il nostro impegno». 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

DAL  SITO COMUNE.BIELLA.IT  

 

 

Polizia Municipale, da venerdì 19 due weekend con le pattuglie notturne 

Fa il suo esordio venerdì 19 dicembre, il servizio delle pattuglie notturne della polizia municipale in città. Le date già 

previste per l'uscita degli agenti sono quattro: venerdì 19, appunto, sabato 20 e venerdì 26 e sabato 27 nel fine settimana 

successivo. E il lavoro si concentrerà nelle strade della cosiddetta “movida”, ovvero soprattutto nella zona di Riva. 

«Era un impegno che avevamo preso fin dalla campagna elettorale» sottolinea l'assessore Stefano La Malfa. «Con la 

collaborazione di tutti, dal personale al nuovo comandante Migliorini, e con il coinvolgimento anche del sindaco Cavicchioli 

che è intervenuto in prima persona, istituiamo questo servizio, che vuol essere una presenza discreta per offrire più 

sicurezza, ferme restando le peculiarità di tutela dell'ordine pubblico, che sono in capo alle forze dell'ordine». Le prime due 

settimane serviranno anche a rendersi conto sul campo della situazione e delle effettive necessità. «Sono dati che ci 

saranno utili per impostare il lavoro per il 2015» aggiunge La Malfa, «per quando abbiamo in mente una ristrutturazione 

più generale del servizio. Capire quali siano gli orari in cui è più utile il presidio o il numero di persone necessarie fornirà 

dettagli importanti per programmare il nostro impegno». 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

DAL SITO NEWSBIELLA.IT 

BIELLA | GIOVEDÌ 18 DICEMBRE 2014, 16:25 

Entra in servizio domani sera la pattuglia notturna 
della polizia municipale 

CondividiFacebookTwitterGoogle+PrintWhatsAppEmail 

Opererà per due fine settimana nelle strade della Movida. La Malfa: 
"Era un impegno che avevamo preso fin dalla campagna elettorale" 

 

Come già annunciato fa il suo esordio domani sera, il servizio delle pattuglie notturne della 
polizia municipale in città. Le date già previste per l'uscita degli agenti sono quattro: 
venerdì, sabato e venerdì 26 e sabato 27 nel fine settimana successivo. E il lavoro si 
concentrerà nelle strade della cosiddetta Movida, ovvero soprattutto nella zona di Riva. 

"Era un impegno che avevamo preso fin dalla campagna elettorale - sottolinea l'assessore 
Stefano La Malfa -. Con la collaborazione di tutti, dal personale al nuovo comandante 
Migliorini, e con il coinvolgimento anche del sindaco Cavicchioli che è intervenuto in prima 
persona, istituiamo questo servizio, che vuol essere una presenza discreta per offrire più 
sicurezza, ferme restando le peculiarità di tutela dell'ordine pubblico, che sono in capo alle 
forze dell'ordine". 

Le prime due settimane serviranno anche a rendersi conto sul campo della situazione e delle 
effettive necessità. "Sono dati che ci saranno utili per impostare il lavoro per il 2015 - 
aggiunge La Malfa-, per quando abbiamo in mente una ristrutturazione più generale del 
servizio. Capire quali siano gli orari in cui è più utile il presidio o il numero di persone 
necessarie fornirà dettagli importanti per programmare il nostro impegno" 

 

 

 
 
 

 



 

DAL SITO DEL SINDACATO DI POLIZIA MUNICIPALE  

 

BIELLA: LE MULTE FINANZIERANNO LA PATTUGLIA NOTTURN A DELLA  

 

POLIZIA MUNICIPALE  

La proposta arriva dal sindacato Sulpl. "Una soluzione già adottata in passato dalla giunta Barazzotto e 
oggi a Vercelli e Venaria, che permetterebbe di non gravare sui normali turni di lavoro" 

 

 
 
di newsbiella.it 

22/08/2014 
“La pattuglia notturna della polizia municipale? Si può attivare ma alle 
giuste condizioni”. A spiegarlo è il sindacalista del Sulpl Alessio Averono 
che si sta preparando a ritorno dalle vacanze dell’assessore La Malfa. “Mi 
sembra che da parte sua ci sia la volontà di risolvere le varie 
problematiche”. Che secondo l’esponente sindacale riguardano la sicurezza 
degli agenti destinati a operare in strada e il coordinamento con le altre 
forze di polizia.  
 
“Poi non possiamo nasconderci che c’è anche una questione di organico. 
Siamo 45 operatori ma non tutti prestano servizio esterno. Dovremo quindi 
cercare di limitare i carichi amministrativi che sono magari di competenza 
non soltanto della polizia municipale. In più bisogna stare attenti a non 
gravare sul servizio diurno. Il pattugliamento serale infatti per essere 
efficace dovrebbe comprendere almeno due pattuglie e un ufficiale”.  
 
Secondo il Sulpl la soluzione migliore per conciliare le varie esigenze è 
tornare a un accordo simile a quello stretto a suo tempo con la giunta 
guidata da Vittorio Barazzotto. “Una soluzione già adottata anche Vercelli 
e a Venaria. Si tratta di investire una parte del ricavato delle contravvenzioni, che andrebbe in effetti impiegato per 
la sicurezza stradale, per retribuire gli operatori, senza quindi gravare sul bilancio municipale e sulle indennità dei 
dipendenti. Sarebbe quindi più facile trovare personale senza pesare sui normali turni di lavoro e senza modificare 
l’orario di sevizio”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
DAL SITO DIARIODIBIELLA.IT  
 
 
 
DOMANI PRIMA SERATA SUL CAMPO PER GLI AGENTI DELLA POLIZIA 
LOCALE 

Movida, nelle notti biellesi fa il suo esordio la municipale 
Fa il suo esordio venerdì 19 dicembre il servizio delle pattuglie notturne della polizia 
municipale in città. Le date già previste per l'uscita degli agenti sono quattro: venerdì 19, 
appunto, sabato 20 e venerdì 26 e sabato 27 nel fine settimana successiv 

 
Commenta la Notizia 
Articolo pubblicato il 18-12-2014 alle ore 00:00:00. 

 
Movida, nelle notti biellesi fa il suo esordio la municipale 

Fa il suo esordio domani, venerdì 19 dicembre, il servizio delle pattuglie notturne 
della polizia municipale in città. Le date già previste per l'uscita degli agenti sono 
quattro: venerdì 19, appunto, sabato 20 e venerdì 26 e sabato 27 nel fine settimana 
successivo. E il lavoro si concentrerà nelle strade della cosiddetta “movida”, ovvero 
soprattutto nella zona di Riva. 

«Era un impegno che avevamo preso fin dalla campagna elettorale - sottolinea 
l'assessore Stefano La Malfa -. Con la collaborazione di tutti, dal personale al 
nuovo comandante Migliorini, e con il coinvolgimento anche del sindaco Cavicchioli 
che è intervenuto in prima persona, istituiamo questo servizio, che vuol essere una 
presenza discreta per offrire più sicurezza, ferme restando le peculiarità di tutela 
dell'ordine pubblico, che sono in capo alle forze dell'ordine». 

Le prime due settimane serviranno anche a rendersi conto sul campo della 
situazione e delle effettive necessità. «Sono dati che ci saranno utili per impostare il 
lavoro per il 2015 - aggiunge La Malfa -, per quando abbiamo in mente una 
ristrutturazione più generale del servizio. Capire quali siano gli orari in cui è più utile 
il presidio o il numero di persone necessarie fornirà dettagli importanti per 
programmare il nostro impegno». 

 
 
 
 
 
 
 
 


